
 
  

Bezugnehmend auf die Beschlusslage zur Rahmenplanung Buisdorf -  Antrag von 
SPD, Grünen und FDP  - vom 23.07.2017 sowie der Anfrage 18/0326  zur UPV 
Sitzung am 20.11.2018 und deren Beantwortung durch die Verwaltung, fragt 
nunmehr die FDP-Fraktion nach dem Stand der Planungen. 
  

1. Wann ist mit der Präsentation der Rahmenplanung zu rechnen? 
 

2. In der Beantwortung der Anfrage wurde explizit die Beteiligung der Bürger 
zugesagt. In welcher Form und wann gedenkt die Verwaltung die Mitarbeit der 
Bürger sicher zu stellen? 
 

3. Werden oder wurden bereits im Konzept die Belange des Denkmalsschutzes 
berücksichtigt? 

  
Wir bitten auch um schriftliche Beantwortung. 
 
 
gez. Stefanie Jung 
 


